

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Naurod am 30. November 2010

Schülersituation in der Kellerskopfschule -Antrag des Ortsvorstehers-

Die Ausführungen von Herrn Peter Dietz (Dezernat VIII) hinsichtlich der Entstehung der aktuellen Klassenstärken und der Zweizügigkeit werden zur Kenntnis genommen.

Sollten in einem Jahr weniger als 60 Schüleranmeldungen aus Wiesbaden vorliegen, können nur zwei Klassen gebildet werden. Mögliche freie Plätze können bis zum Erreichen der maximalen Klassenstärke mit Schülerinnen und Schülern aus den Nachbarkreisen aufgefüllt werden. Dies darf jedoch nicht zu einem zusätzlichen Klassenzug führen.

Beschluss Nr. 0045

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII

101500

Nickel
Ortsvorsteher